
■１２月９日（木） 本会議 一般質問 

 

１ 賀籠六 めぐみ 議員（創生会） 

① 小・中学校の学校統合について 

② 不妊・不育治療費助成制度について 

 

２ 佐藤 市蔵 議員（無会派） 

① 監査について 

② 中学校統合について 

③ 農業振興策について 

  

３ 首藤 健二郎 議員（無会派） 

① 中心市街地について 

② ヘリポート建設について 

③ 観光と文化について 

 

４ 熊野 忠政 議員（無会派） 

 ① 農政について 

 ② 中九州横断道路について 

③ 防火水槽について 

 

■１２月１０日（金） 本会議 一般質問 

 

１ 後藤 建一 議員（創生会） 

 ① アフターコロナを見据えた経済の活性化の取り組みについて 

 ② 市民の安全安心な環境について 

 ③ 公共施設を活用した人材育成について 

 

２ 佐藤 美樹 議員（創生会） 

① 遊休公共施設と廃校予定施設の方向性について 

② 企業誘致について 

③ 暮らしのサポートセンターについて 

④ 産科医療について 

 

３ 山村 英治 議員（無会派） 

 ① ゲノム編集農作物取扱いと対応について 

 ② 竹田市文化芸術振興計画の策定について 

 ③ 新規就農と関係人口創出の取り組みについて 

 ④ 大蘇ダム浸透抑制対策について 

 ⑤ 竹田市ウェイクケーブルパークについて 



４ 阿部 雅彦 議員（無会派） 

① 企業誘致と企業支援の取組について 

② 起業の取組について 

 

■１２月１３日（月） 本会議 一般質問 

 

１ 本郷 敦子 議員（創生会） 

 ① 生活保護制度について 

 ② 竹田市設置の合併浄化槽について 

 ③ 市の水道制度について 

 ④ 新型コロナウイルス感染症で影響を受ける一次産業への助成について 

 

２ 上島 弘二 議員（日本共産党） 

 ① 学校統合問題について 

 ② デジタル化問題とスーパーシティについて 

 ③ 住宅リフォーム助成制度について 

 ④ クアハウスの経営状況について 

 ⑤ 市職員の退職後の任用について 

 

３ 阿南 智博 議員（無会派） 

 ① 地方公務員の定年引上げについて 

 ② 動物愛護について 

 

４ 鷲司 英彰 議員（新生会） 

 ① 電力事業の今後について 

 ② 空き家の状況及び空き家バンクについて 


